

Heureusement la dette contractée pourra, on l'espère du moins, être soldée avec le produit de la vente de certaines propriétés que le défunt avait acquises dans sa prévoyance.

La perte éprouvée par les Sœurs de Sainte-Anne de Dawson est bien grande ; mais la Providence leur reste. Et puis elles seront bientôt consolées par l'arrivée au milieu d'elles du Rév. Père René, et par la visite de leur supérieure générale qui a résolu d'aller elle-même, au printemps, porter secours à ses filles dévouées.

PROFESSION RELIGIEUSE

LE 24 mars, avait lieu à la Maison-Mère des Sœurs de la Providence, une importante cérémonie religieuse.

Ont reçu le saint habit des mains de M. l'abbé T. Gervais, chapelain de la communauté :

Melles Hélène Routh, Philomène Giroux, Lauretta Kelly, Catherine-Mary Rooney, Luella Flynn, Félicité Brunesu, Joséphine Campeau, Pauline Bouthiller, Eugénie Frève, Marie-Blanche Lafleur, Valérie Thibault, Céline Benoît, Amanda Claude, Julie Morin, Malvina Plisson, Léa Paradis, Marie Cloutier, Marie-Anne Gingras, Eudoxie Deslongchamps, Rose-Alma Benoît, Rose-Anna Ferdais et Poméla Comtois.

La profession religieuse a été présidée par Mgr Z. Racicot, protonotaire apostolique.

Ont prononcé les premiers vœux :

Melles Mary Murray, dite Sœur Marie-Laurent, de Priest River, Montana ; Oranna Garon, dite Sœur Silvère, de Saint-Denis-de-Kamouraska ; Azélie Savaria, dite Sœur Alphonse-Rodriguez ; Ernestine Rioux, dite Sœur Placidie, de Montréal ; Cora-Emely Burgee, dite Sœur Marie-Odile, de Saint-Louis, Missouri ; Elisabeth Crépeau, dite Sœur Pierre-Gonzalès, de Saint-Henri-de-Mascouche ; Elvine Lizotte, dite Sœur Siméon, de Trente ; Eugénie Allaire, dite Sœur Marie-Alfred, de Woonsocket ; Albina Gérin-Lajoie, dite Sœur Pierre-Baptiste, d'Yamachiche ; Alice Brosseau, dite Sœur Thérèse d'Avila, de L'Acadie.

Ont prononcé les vœux perpétuels :